

Jóvenes exigen habilitar más puntos para el registro electoral

Nota de prensa / Maracaibo / jordaneta@laverdad.com

Dirigentes juveniles de Voluntad Popular, Primero Justicia y Un Nuevo Tiempo rechazaron la negativa de la directiva regional del CNE de colocar puntos en diferentes municipios. Denunciaron que la semana pasada más de mil jóvenes no pudieron inscribirse



Representantes de la Unidad en el estado Zulia exigieron al CNE la habilitación de más puntos para el RE. (Fotos: Prensa)

04 de Julio de 2016 - 01:35pm

OPCIONES    

COMPARTIR

  
6

RELACIONADAS

- Blyde advierte "fraude" de repetirse recolección de firmas
- Fiscalía recibe 400 demandas por supuesto fraude en firmas
- MUD pide activar 40 mil mesas para recolección de firmas

En representación de la Unidad Democrática, dirigentes juveniles de Voluntad Popular, Primero Justicia y Un Nuevo Tiempo, acudieron a la oficina regional del Consejo Nacional Electoral (ORE Zulia) para exigir la activación de jornadas especiales de inscripción y actualización de datos en el Registro Electoral Permanente.

El coordinador regional de Juventudes de Voluntad Popular, Andrés Robayo, exigió al órgano electoral activar puntos de inscripción en los diferentes municipios del Zulia para evitar que los jóvenes foráneos tengan que trasladarse hasta la capital zuliana para registrarse como nuevos votantes.

"Los jóvenes del Sur del Lago, de la Costa Oriental y de la subregión Perijá deben trasladarse hasta Maracaibo para poder inscribirse, lo que atenta contra el derecho a la participación y el derecho político de los jóvenes establecido en los artículos 62 y 64 de la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela", expresó Robayo.

El dirigente de la tolda naranja criticó que la sede regional del CNE permaneciera cerrada sin ninguna explicación este lunes 4 de julio. "No es un día feriado para que los

trabajadores del CNE no estén cumpliendo con sus funciones. Como representantes de la Unidad consignaríamos un documento exigiendo una prórroga y esto no fue posible, porque estos funcionarios públicos no vinieron a trabajar. El PSUV está haciendo todo lo posible para obstaculizar la inscripción de nuevos votantes”, denunció Robayo.

Con la consigna “Inscripción ya”, Robayo denunció que la semana pasada en las oficinas del CNE solo permitieron la inscripción de 100 personas cada día, a pesar que más de mil jóvenes esperaban en las afueras del ente electoral para inscribirse.

Por su parte, Johan Palmar, secretario de Asuntos Estudiantiles de Un Nuevo Tiempo, en nombre de los jóvenes zulianos, le exigió a la directora regional del CNE, Marisela González, habilitar más máquinas de actualización e inscripción de nuevos votantes. Hasta el momento solo funciona una máquina.

“Rechazamos contundentemente la actitud de la señora González, quien se ha negado a escuchar las peticiones que le hemos hecho. Necesitamos puntos en diferentes municipios, en las universidades, centros comerciales y lugares de fácil acceso”, consideró Palmar.

Excluidos en Santa Rita

Jóvenes del municipio Santa Rita en la Costa Oriental del Lago (COL) acudieron a la oficina del CNE la semana pasada y no pudieron registrarse por las irregularidades que se han venido presentando.

Alejandra López, indicó que al llegar a las oficinas del CNE la semana pasada, “lo que hicieron prácticamente fue burlarse de nosotros. No nos dejaron inscribir porque solo estaban atendiendo a cien personas”, explicó López.

Carlos Barboza, también habitante del municipio Santa Rita, rechazó que los representantes del CNE en la región no habiliten más máquinas de registro para que todos puedan ejercer su derecho ciudadano. “Espere por horas que nos dejaran ingresar y solo nos dieron excusas. El CNE está truncando el derecho que nos corresponde como ciudadanos”, acusó.

MÁS NOTICIAS

"Venezolanos mueren a diario por no conta..

03:55pm

Desiree Barboza, diputada a la AN, rechazó las recientes declaraciones de la ministra de Salud en las que asegura que la producción de medicamentos está al 75 % de la capacidad. "En Venezuela estamos viviendo una crisis

MUD arranca campaña por nueva fase de re..

03:45pm

La actividad se realiza desde las 3.00 de la tarde en la calle San Rafael de Porlamar en la que participan miembros de la Unidad de la localidad para exigir por la activación de la próxima fase del referendo revocatorio

Denuncian ingreso violento a la celda de Le..

02:39pm

“Lo más grave es que le robaron las notas de la defensa, con las cuales él ha estado trabajando para la audiencia de apelación”, afirmó Antonieta Mendoza, madre del líder opositor encarcelado en Ramo Verde

COMENTARIOS

LO MÁS LEÍDO

Hoy	Semana	Mes
• Cartas de despido por firmar llegan a Corpoelec		
• Jóvenes se quedan sin becas por firmar para el revocatorio		
• Lapsos del CNE llevan al límite fecha del revocatorio		
• Becados irán a la Defensoría por exclusión del programa		
• "El mundo es testigo de los abusos en Venezuela"		
• Chaderton se siente más seguro en EEUU que en Caracas		
• "Zulianos duermen sin cenar por escasez de comida"		

• Advierten que el TSJ publicará sentencia para retrasar el RR

• Los "narcosobrinos" creyeron que los iban a secuestrar

• "A Ramos Allup le digo que se meta conmigo"

LAVERDAD.com

[INICIO](#)

LA ORGANIZACIÓN

Fundación La Verdad
Tarifas y anunciantes
Concursos

SUCESOS

□Accidentes
Crimen
Judicial
Sucesos
Zulia
Maracaibo
Venezuela

ZULIA

Comunidades
Regiones
Educación
Salud en la región
COL
Maracaibo
Zulia

DEPORTES

Béisbol
Fútbol
Básquet
Golf
Tenis
Deportes de motor
Olímpicos
Deporte aficionado

ARTE Y OCIO

Farándula
TV/Cine
Bellas artes
Literatura
Gente
Bienestar
Moda
Gastronomía

POLÍTICA

ECONOMÍA

MUNDO

AGENDA VIP

Suscripciones

Contacto

SERVICIOS

Clasificados

Asamblea nacional
Partidos
Alcaldía
Gobernaciones
Presidencia
Dependencias d/ejecutivo

TURISMO
Viajes

INSÓLITO
Curiosidades
Extravagancias
Videos insólitos

Banca Finanzas
Macroeconomía
Economía doméstica
Mercados de valores
Energía y minas
Agro Industria
Comercio

**CIENCIA Y
TECNOLOGÍA**

BUSCAR

Guerras
Conflictos
Diplomacia
Desastres naturales

MULTIMEDIA
Videos
Fotos
Audio
Infografías

CONCURSOS

Bodas
Cumpleaños
Aniversarios
Inauguraciones
Lanzamientos
Campañas
Resp. social empresarial

OPINIÓN
Política
Economía
Deportes
Ciencia y Medio Ambiente

© 2015, Diario La Verdad. Maracaibo. Venezuela C.A. RIF J-30540623-5. Términos Legales. Contáctenos via: web@laverdad.com o noticias@laverdad.com

Desarrollado por Miguel Guadarrama